

La biblioteca infantil de Oñati estrenará en septiembre el nuevo espacio de la bebeteca

Está dirigida a los niños de hasta seis años y descongestionará el actual servicio. Se adecuará en agosto en las salas de reuniones ubicadas en la planta baja de la casa de cultura

OÑATI. Fomentar el acercamiento a los libros y el placer de la lectura entre los más pequeños desde la más tierna edad. Con este propósito, a la vuelta de las vacaciones de agosto, la biblioteca municipal de Oñati estrenará la nueva bebeteca: un espacio dedicado a los txikis de hasta seis años que permitirá descongestionar la sala que en estos momentos ocupa la biblioteca infantil que será utilizada por el colectivo de seis a 14 años.

La adecuación del citado servicio -no implica una gran inversión porque básicamente se realizarán labores de pintura y colocación de mobiliario- se llevará a cabo en agosto aprovechando el cierre del equipamiento infantil (el de adultos abrirá en horario matinal de 9.30 a 13.30 horas). La bebeteca será, por tanto, una prolongación de la actual biblioteca de niños, pero con autonomía propia. Se acondicionará en el área de la casa de cultura que hasta ahora ha acogido las salas de reuniones. 'Habrán diversos materiales para vincular a los bebés y a los padres con la literatura; la idea es desarrollar y estimular los hábitos de la lectura entre este tipo de público', explicaron los impulsores de este proyecto para el que las arcas locales han reservado este año una partida de 20.000 euros.

La biblioteca infantil registra más de un millar de socios, una cifra que evidencia su éxito. Sin embargo, este alto volumen de usuarios hace que sus instalaciones se encuentren no pocas veces saturadas. 'En realidad el servicio de bebeteca ya lo tenemos hoy en día. De lo que se trata es de tener dos espacios diferenciados, más holgados, y que respondan a las necesidades de los usuarios y a las de la propia colección, porque también se busca contar con más metros lineales (estanterías) para los fondos', detalló la responsable de la biblioteca municipal, Arantzazu Ibarrondo.

'Esta actuación busca dar salida a la falta de espacio existente y, por consiguiente, mejorará la calidad del servicio al estar ambas áreas especializadas', añadió la concejala de Cultura, Nerea Zubia. La intención es que la bebeteca esté operativa para el 6 de septiembre, coincidiendo con el arranque del nuevo curso escolar.

Cuatro espacios para reuniones

Con la puesta en marcha de este servicio desaparecerán las salas de reuniones emplazadas en la planta baja de la casa de cultura. Para solventarlo, el Ayuntamiento pondrán al alcance de los interesados cuatro espacios con distintas ubicaciones: la antigua sede de Laixan en Bidebarrieta (este local cedido por el Consistorio vuelve a estar en sus manos tras la disolución oficial de la asociación). Asimismo, a partir de septiembre habrá opción de utilizar las salas de polideportivo de Zubikoa y el soto del gazteleku. A ellas hay que sumar la sala del último piso de la kultur etxea que cumplirá la misma función, además de servir para la celebración de charlas.